

いだがわ

令和4年10月24日発行
亀山市立井田川小学校
亀山市みどり町 52番地
10月号（文責：清水）

2学期に行った行事紹介！

昨年度の教育活動アンケートの結果、新型コロナウイルス感染症禍ではあるものの、日常の教育活動を望む声が多くありました。そのため、本年度は感染対策に留意しながら、積極的に、日常の教育活動や行事に取り組んでいます。すでに、1学期には、学校オープンウィーク、運動会を実施いたしました。2学期早々、5年生が稲刈り体験を行いました。今回の紙面では、2学期に行いました主な行事について、その様子を紹介します。

1 交通安全教室 1年生・2年生・3年生

交通安全教室については、過去2年間実施してきませんでした。保護者やPTAからの要望もあり、今年度は9月21日に1，2年生が徒歩を想定した交通安全教室を実施いたしました。クイズを交えながら交通ルールなどについて、楽しく学びました。また、3年生では、10月5日に交通安全教室を行い、実際に自転車に乗車し、その操作や交通マナーについて学習をいたしました。いずれも、PTAや交通安全協会の皆様にご協力いただきましたことをご報告させていただきます。



(1年生)



(2年生)



(3年生)

2 6年生が修学旅行に行ってきました

10月6日木曜日、7日金曜日、6年生が伊勢・鳥羽・志摩方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は天候にも恵まれ、真珠島、伊勢湾フェリー、鳥羽水族館と順調に回ることができました。鳥羽水族館では、常設の展示のほか、アトラクションやお土産の購入など、随分楽しんだ様子が見られました。

2日目は、天候が不安定で、一番楽しみにしていた志摩スペイン村で雨に降られました。そんな中でしたが、子どもたちは事前に調べたアトラクションにめがけて急ぐ姿が見られました。雨に備え、雨でも乗車できるアトラクションを調べている児童もいて、時間いっぱい楽しむことができました。天候には恵まれませんでしたでしたが、晴れやかに修学旅行を終



えて帰路につきました。修学旅行を終え、6年生児童に新型コロナウイルス感染症の心配のある児童が一人もいなかったことが何よりの幸いであったと思います。



3 5年生が宿泊研修を行いました

10月13日木曜日、14日金曜日、5年生が三重県立鈴鹿青少年センター（鈴鹿市）において宿泊研修を行いました。5年生は学年を二手に分け、本田技研工業鈴鹿製作所の見学と、青少年センターでの焼杉体験を交代で行いました。ホンダ技研では工場の様子をバスの車窓から見学し、その後、工場内を見学しました。組み立てラインでは、ロボットによる溶接、正確な人の動き、プレス機の迫力に感心していたよう



です。

鈴鹿青少年センターでの焼杉体験では、事前に考えた図案にしたがって制作していきました。杉の板に焼き目を入れ、木目を生かして磨き上げ、ポスカで着色していきました。何度も何度も重ね塗りをして、焼き色の上に鮮やかな文字や絵を浮かび上がらせました。

1日目夕方には二手に分かれた学年が合流し、夕食後に夜の集いを行いました。セレモニーに続いて、各クラスで考えたレクが披露され、楽しい夜の時間を共有しました。お風呂に入り、消灯後はしばらくひそひそ話が続けていました。

6年生の修学旅行同様に、5年生においても、新型コロナウイルス感染症の心配のある児童がいなかったことが何よりであったと思います。



3年生・4年生の保護者にお知らせ 次年度以降の宿泊研修について

令和4年度末から、鈴鹿青少年センターは全面改修に入り、令和5年度いっぱい使用することができません。そこで、令和5年度には宿泊研修を行わず、現4年生は令和6年1学期（6年生の1学期）に、現3年生は令和6年2学期（5年生の2学期）に、改修後の鈴鹿青少年センターにて行う予定にしておりますので、ご承知おきください。